
Pont-Rouge, le 6 novembre 2017 

 

Salon de la FAFQ aux galeries Chagnon, Lévis 

 

Les associations de familles étaient présentes en grand nombres au Salon de 

la FAFQ les 28-29 octobre 2017 mais, un peu déçues du manque de place 

disponible pour les recevoir. Cela a généré deux associations par kiosque. 

Donc beaucoup ont décliné l’invitation des organisateurs. 

Malgré une journée dont l’achalandage fût moyen au kiosque, les bénévoles 

présents le 28 octobre (François Fugère, Rita Gauthier,  Yolande Gauthier et 

Lawrence Bernard) ont quand même appréciés leur séjour au kiosque. La 

seconde journée du 29 octobre a été semblable à la première dont François et 

moi étions présents au kiosque. Yolande Gauthier est venue nous rencontrer 

à titre de représentante de « Fille du Roy » personnifiant Marguerite 

Pasquier (épouse de Bernard Gonthier). 

 Le contact avec les différentes familles Gauthier qui nous approchent, afin 

d’en connaître un peu plus sur leurs descendants, fait qu’ils nous motivent 

énormément. Tout en bonifiant notre banque de données sur les familles 

Gauthier et l’ajout éventuel de nouveaux membres, contribue à la réussite et 

à la visibilité qu’offre notre association envers nos membres versus la 

fédération. 

 La journée du samedi s’est terminée par un excellent souper à l’hôtel 

Quality Inn de Lévis dont 40 personnes étaient présentes. Le président de la 

Fédération (Michel Bérubé) nous a livré un discours plus rassurant pour 

l’année 2018 mais encore avec de nombreux obstacles à franchir. Les nuages 

gris se dissipent lentement nous dit-il tout en gardant bon espoir pour la 

survie de la fédération. Merci à Yves Boisvert qui fait un excellent boulot à 

la fédération et ce, bénévolement. 

 

Votre président, Yvon Gauthier 



Voici quelques photos de l’évènement :  

 

 

 



 

 

 

 


